



山口県岩国大会

中国ブロック 各小中学校PTA会長 様
各小中学校長 様

ごあいさつ

第48回日本PTA中国ブロック研究大会山口県岩国大会を、「抱きしめよう！次代を生きる地域の宝～未来へつなぐ 希望の架け橋～」を大会スローガンに掲げ、山口県岩国市において開催します。

清流錦川にかかる五連の木造橋「錦帯橋」に象徴される岩国市では、一昨年度より全ての小中学校でコミュニティスクールの取り組みを進めて参りました。また、2020年度から全市的に小中一貫教育が展開されるための準備がすでに始まっております。家庭、学校、地域、社会全体で次代を担う子どもたちを育てようとして取り組んでいる岩国市で中国ブロック研究大会が開催されることは大変意義深く思います。

子どもは一人ひとりその個性が違います。一人ひとりの個性が健やかに成長できるように、私たち大人がそっと寄り添い、温かく見守ることが大切です。代表校によるPTA活動の事例発表や記念講演が、皆様にとって子どもたちとの関わり方についての一助となることを期待しています。

盛り多い大会となるよう準備を進めて参りますので、多くの皆様のご参加を心よりお待ちしております。

大会趣旨

人口減少、少子高齢化や、ライフスタイルの多様化など、子どもたちを取りまく様々な社会環境が変化中、これからの将来を担う子どもたちの自己肯定感や自尊感情の低いことが指摘されています。

子どもたちをめぐる問題の根っこにはこうした自己評価の低さが関係しているのではないのでしょうか。だからこそ、子どもたち一人ひとりの良いところを見つけ、引き出し、伸ばしていくことが何よりも大切です。子育てが宝探しなら、教育もまた宝探しです。

今こそ、私たち大人の役割、生き方、さらにはPTAの在り方や、地域との連携・協働のあり方などについて問われている時です。子どもたちは家庭や学校、地域の絆の中で社会のルールを守る心や思いやりの心を育み、自らの存在を確かなものにしていきます。

「錦帯橋」に象徴される歴史と文化が息づく美しいまち、この岩国で「抱きしめよう！次代を生きる地域の宝～未来へつなぐ 希望の架け橋～」を大会スローガンに掲げ、共感・共学・共育の観点から、今後のPTA活動について考える機会とし、子どもたちを中心とした地域社会のつながりが一層深まり、支え合い、共に学び育ちあえる大きな家族となることを願い、本大会を開催いたします。

大会要項

主催 中国ブロックPTA協議会・山口県PTA連合会

主管 岩国市PTA連合会

後援 文部科学省・公益社団法人日本PTA全国協議会・山口県・山口県教育委員会・岩国市岩国市教育委員会・公益財団法人山口県ひとづくり財団

参加者 中国ブロック各県・市PTA協議会(連合会)のPTA会員、並びに教育関係者約1,500名

参加費 **3,000円** (昼食代を含む) *参加申込後の参加費の返却は致しません

期日 **平成30年11月10日(土)**

会場 **シンフォニア岩国** (山口県民文化ホールいわくに)

9:15	10:00	10:55	11:00	12:00	12:50	13:20	13:25 13:40	13:45	15:15	15:20 15:30
受付 (45分) ウェルカムコンサート 9:30～9:45(15分)	開会式 (55分)	実践発表 (60分)	昼食 (50分)	アトラクション (30分)	次期 開催地 PR (15分)	記念講演 (90分)				閉会式 (10分)

記念講演

演題 **子どもの底力を圧倒的に引き出す5つのポイント**

講師 **坪田 信貴 氏**

講師プロフィール

累計120万部突破の書籍『学年ビリのギャルが1年で偏差値を40上げて慶應大学に現役合格した話』(通称ビリギャル)や累計10万部突破の書籍『人間は9タイプ』の著者。これまでに1,300人以上の子どもたちを個別指導し、心理学を駆使した学習法により、多くの生徒の偏差値を短期間で急激に上げることで定評がある。大企業の人材育成コンサルタント等もつとめ、起業家・経営者としての顔も持つ。テレビ・ラジオ等でも活躍中。新著に『どんな人でも頭が良くなる 世界に一つだけの勉強法』がある。



実践発表

発表テーマ・団体

- 支援から参画へ **【岩国市立錦清流小学校】**
- 子ども時代をもっと楽しむ **【岩国市立通津小学校】**
- コミュニティールームでつながる和・話・輪 **【防府市立国府中学校】**

ウェルカムコンサート&アトラクション

ウェルカムコンサート 岩国市立麻里布中学校吹奏楽部

麻里布中学校吹奏楽部は「輝く仲間 オレンジ魂 Make sounds with Hearts」のスローガンのもと、様々なコンクールに向けて日々練習に励んでいます。昨年、全日本吹奏楽コンクール山口県大会では中学校Aの部で金賞を、岩国地区ソロ・アンサンブルコンテストではアンサンブルの部で金賞と教育長賞を受賞することができました。



春から新体制となり、昨年の成績を越えられるよう練習に励んでいます。

アトラクション 北中山子ども神楽

昭和59年、当時の北中山小学校で子ども神楽が始まりました。小学校が廃校となった今では北中山子ども神楽として独自で活動し、各地域のイベントや福祉施設訪問など幅広く披露させていただいております。現在、市内8つの小中学校、保育園に通う3歳から中学3年生までの子ども13名が神楽を学んでいます。
<最近の主な活動>
平成30年3月 岩国市児童生徒善行表彰(文化財保護)授与
平成29年7月 岩国市ふるさと応援隊 任命
平成29年5月 太宰府天満宮 神楽奉納

